

## **BIENVENIDA**

A todos los que en esta mañana nos visitáis os damos la más calurosa y fraternal bienvenida.

Esta mañana tenemos como pastor invitado a Rubén García de Santa Cruz de Tenerife, yerno de Paquita, ya en la presencia del Señor, junto con su esposa Marifrançis y su hijo Alexader.

## **CONDOLENCIAS**

El domingo pasado celebramos el funeral de nuestra querida hermana Paquita Asensi. Una vez más, queremos expresar nuestras condolencias y amor fraternal a toda la familia.

David Muniesa falleció el domingo pasado a la edad de 87 años, figura clave de la literatura cristiana en España y el mundo a través de la Editorial Clie.

## **JOVENES PIEBA**

El próximo sábado 11 de

Agosto quedaremos en la iglesia a las 10:30h para después ir en coche a Cieza. Hay que llevarse bañador, toalla, zapatillas de río, comida, bebida, crema solar, flotadores para el río, ropa para cambiarse y 3€ para la gasolina.

## **IVONE Y MIGUEL**

Nuestros hermanos Ivone y Miguel, que estuvieron con nosotros hace unos años, nos comunican que han ingresado en el seminario para prepararse para la Obra del Señor.

## **CULTO DE ORACIÓN**

Durante este mes de agosto queda suspendido el culto de oración de los jueves.

## **SERVICIO DOMINICAL AGOSTO 2018**

**Puerta:** Luís

**Santa Cena y Ofrenda:** Antonio y Mariló, José y Vicent, Marcos y Miriam.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante  
965207191 Pastor: José Luís Castro López  
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)

**Yo te instruiré y te guiaré por  
el mejor camino para tu vida;  
yo te aconsejaré y velaré por ti.**

Salmo 32:8



### **Jueves**

En Agosto no hay cultos de oración

### **Domingos**

12:00 Celebraciones de la Fe

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba 

Twitter: @piebaorg 

Youtube: Pieba TV 

Instagram: pieba\_org 

www.pieba.org 

He visto mis manos esta mañana. Todos los días las veo, pero hoy lo he hecho de un modo distinto. Son instrumentos de mi trabajo y de mis gestos.

Al crearnos, Dios nos da la posibilidad de colaborar en su obra creadora: nos da las manos. Ellas nos acompañan a lo largo y a lo ancho de nuestras vidas. Ellas son un valioso instrumento en el hacer de cada día. ¿Nos hemos dado cuenta de lo que valen nuestras manos?

Vamos a mirarlas un momento. Ellas son el testimonio de nuestra historia. Pensemos cuántas cosas hemos hecho con ellas y cuántas hemos dejado de hacer.

Al mirar nuestras manos podemos evocar tantas otras que contribuyeron a dar forma a nuestra vida:

- manos que nos han acariciado
- manos que nos han orientado
- manos que nos han perdonado
- manos que nos han consolado
- manos que nos han curado
- manos que nos han enseñado a orar
- manos que nos han brindado amistad

Al evocar estas manos se hacen presente rostros concretos de padres,

amigos, maestros... ponles tú nombre.

Ahora miremos a nuestro alrededor y pensemos en lo que podemos hacer:

- No tenemos en nuestras manos la solución para los problemas del mundo. Pero frente a los problemas del mundo, tenemos nuestras manos.

En el libro de los Hechos leemos que "por la mano de los apóstoles se hacían muchas señales y prodigios en el pueblo." ¿Quiénes eran ellos? Unos sencillos pescadores; "hombres sin letras" pero llenos del Espíritu que extendían la semilla que el Señor había puesto en sus manos y las experiencias que llenaban de vida su corazón.

Extiende tu mano es la llamada a la colaboración. El Señor tiene dos manos, una extendida para señalar el camino y una extendida para ayudarnos a caminar por él sembrando la semilla de vida y esperanza.



## CRISTIANOS POR EL MUNDO

### **Continúa la coerción de los judíos mesiánicos en Israel**



El último caso que ha adquirido visibilidad es el de un matrimonio con dos hijos, a quienes el Ministerio de Interior amenaza con revocar la ciudadanía israelí. Israel sigue siendo un lugar de hostilidades para los judíos mesiánicos. Desde hace años el Ministerio de Interior israelí lidera el acoso contra los judíos migrantes, especialmente con aquellos que no comparten las creencias rabínicas. Controlado por Shas, un pequeño partido ultraortodoxo que no llega al 6% de representación en el Knesset, el Parlamento israelí, el Ministerio de Interior se ha convertido en una institución con la capacidad de dictar la suerte en el Estado israelí de los judíos que optan por el aliyá, o la migración de vuelta a Israel. (protestantedigital)

## Ministerio de Oración **PIEBA**

Por la familia de nuestra hermana Paquita, que el Señor de toda consolación se haga presente en estos días de una forma especial, y conforte sus corazones.

Por los hermanos que durante estos días disfrutarán de vacaciones, que puedan descansar y recuperar fuerzas, que el Señor les proteja en sus desplazamientos.

Por Ivonne y Miguel, y sus cuatro hijos, que el Señor les bendiga y prospere en esta nueva etapa que inician de estudios, que el Señor les provea de todo lo que necesiten.

Por nuestros mayores y enfermos: Pepe, Conchita, Edelmira, Ruth, Luara, José Alberto, Matilde, José Ortega, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, Antonia Espí, Lucia Belloso, Maricruz Castro.